

030/2025
28 de abril de 2025

Más de 7 mil 500 personas celebran el Día de la Niñez con actividades del DIF Estatal en Chihuahua

- El Parque Infantil Colibrí y Museo Semilla fueron sede de los festejos

Más de 7 mil 500 personas se sumaron el pasado domingo a la celebración del Día de la Niñez, organizada por el DIF Estatal en el Parque Infantil El Colibrí y el Museo Semilla, en una jornada llena de alegría, convivencia y actividades recreativas.

Desde las 11 de la mañana y hasta las 8 de la noche, ambos recintos abrieron sus puertas para permitir a las familias, disfrutar de una amplia variedad de dinámicas.

En el Parque El Colibrí, más de 5 mil asistentes disfrutaron de los juegos mecánicos, la pista de patinaje, baile en familia, caravana, áreas verdes, tobogán gigante, rueda de la fortuna, teatro al aire libre, la zona de juegos inclusivos, de música y presentaciones especiales.

Simultáneamente, el Museo Semilla recibió a 2 mil 500 personas, quienes recorrieron la exposición permanente y disfrutaron de las exhibiciones de danza y bailes tradicionales a cargo de grupos locales, en el marco del Día Mundial de la Danza.

Ambas sedes ofrecieron espacios seguros y educativos para fortalecer los lazos familiares y fomentar valores de convivencia y cultura.

Además se realizó la premiación del concurso “Ponle nombre a nuestra mascota”, en el que decenas de menores de edad participaron a través de las redes sociales del DIF Estatal.

La mascota fue oficialmente nombrada “Milo”, propuesta por la niña Daniela Mayté Cota Chávez, de 7 años de edad, quien recibió su reconocimiento de manos del director General del DIF Estatal, Gabriel Eguiarte Fruns, junto a los cuatro finalistas.

El funcionario reiteró el compromiso de la institución con la protección y el desarrollo integral de la niñez chihuahuense, mediante el impulso de espacios de sano esparcimiento y aprendizaje para las familias.

Asimismo, invitó a los asistentes a sumarse a la campaña “Cuenta Conmigo, Tu Familia es Primero”, que promueve la crianza afectiva y la cohesión familiar como pilares fundamentales.



cuenta
conmigo